



DER BÜRGERMEISTER
UND LANDESHAUPTMANN
VON WIEN

Wien, 5. November 2020

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,
lieber Freund!

Von ganzem Herzen bedanke ich mich im Namen aller Wienerinnen und Wiener für Ihre Worte des Mitgefühls und der Solidarität in dieser schwierigen Zeit.

Der heimtückische Terroranschlag auf unsere freie, demokratische und offene Gesellschaft hat eine große Wunde in unsere Stadt gerissen. Meine Gedanken sind bei den Opfern und ihren Familien und Freunden. Im Angesicht der tiefen Trauer und des Entsetzens möchte ich allen in Wien und unseren Freunden in Europa und in der Welt versichern: Wir werden uns nicht von unserem demokratischen Weg abbringen lassen. Wir werden nicht zulassen, dass feiger Terror das respektvolle Miteinander und den sozialen Zusammenhalt in unserer Stadt zerstört.

Die Welle der internationalen Solidarität und des Zuspruchs vieler Freunde gibt uns Kraft und ein starkes Gefühl der Zusammengehörigkeit in einer Familie von Städten, die einander helfen und beistehen. Wir wissen, dass wir die Solidarität aller haben, die für Demokratie eintreten. Dafür danke ich ganz besonders.

Wien ist eine friedliebende und weltoffene, eine sichere und vielfältige Stadt. Wir werden alles daransetzen, unserer Bevölkerung und unseren Gästen das Gefühl der Sicherheit und des Vertrauens wieder zurückzugeben. Wien wird auch weiterhin die kosmopolitische Stadt des sozialen Zusammenhalts und der Gemeinschaftlichkeit sein.

In freundschaftlicher Verbundenheit,


Dr. Michael Ludwig

Jacek Majchrowski
Stadtpräsident von Krakau